



El recinto contempla fortalecer áreas de oftalmología, neurología y otorrinolaringología, además de la creación de nuevas unidades que permitirán ampliar la oferta médica para la comuna.

Por **Diana Aros Aros**
diana.aros@diariodelsur.cl

La Seremi de Desarrollo Social y Familia otorgó la Resolución Satisfactoria (RS) para el diseño de un nuevo hospital en la comuna de Arauco, el que pasaría de baja a mediana complejidad. La aprobación técnica para el proyecto, que tendrá una inversión sobre los \$3.900 millones, contempla también la compra del terreno donde se espera construir el recinto.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, detalló que la inversión no solamente va a permitir desarrollar el diseño -cuyo financiamiento llega a los \$1.700 millones-, sino que también la compra del terreno cercano al actual hospital de la comuna por \$2.100 millones. "Lo relevante es que este es un proyecto que va a permitir que el hospital pase de baja complejidad a complejidad media y, por tanto, va también a incorporar la atención en materia de salud mental, la atención en materia odontológica, nefrológica y va a permitir, en definitiva, la incorporación de nuevos profesionales y más especialistas a la comunidad de Arauco", agregó Díaz.

NECESIDADES DEMOGRÁFICAS

El seremi de Salud, Eduardo Barra, explicó que el actual Hospital de Arauco, que supera los 40 años de historia y atenciones, ha debido hacer frente a un significativo crecimiento demográfico en la comuna, por lo que la

La iniciativa ya recibió la Resolución Satisfactoria (RS) para su diseño

Arauco: hospital de mediana complejidad contará con especialidades avanzadas



La iniciativa permitirá pasar de baja a media complejidad y permitirá incorporar nuevos profesionales y especialistas.

aprobación del diseño de su futura infraestructura responde a las necesidades actuales y futuras de la zona.

"Este proyecto, que contempla

la creación de un hospital de mediana complejidad en un área de más de 51.000 m2, incluye especialidades médicas y odontológicas avanzadas, un centro de diálisis y también un cosam. Este proyecto es un paso fundamental hacia una salud pública de calidad en la comuna de Arauco, adaptada a los tiempos y, por supuesto, a su comunidad", indicó Barra.

Y es que este nuevo recinto de mediana complejidad planea desarrollar especialidades en áreas como cabeza y cuello, oftalmología, otorrinolaringología, neurología, odontología, endoscopia y psiquiatría clínica. Lo an-

La nueva estructura busca responder a las actuales necesidades de la comuna que han ido en aumento con un alza demográfica significativa para la zona.

terior incluye la creación de nuevas unidades como Paciente Intermedio, Cuidados Intensivos de Psiquiatría Infanto Adolescente, Salud Mental y Psiquiatría, Hospital de Día Infanto Adolescente, Anatomía Patológica, Gineco-Obstetricia, Diálisis y Cosam.

El delegado presidencial regional (s), Humberto Toro, sostuvo que "estamos sumando un segundo hospital de mediana complejidad a una Provincia que lo requería con urgencia, en donde el actual hospital se transformará en un cesfam que redoblará la red de atención de salud en la comuna, mejorando así la calidad de vida".

“Estamos sumando un segundo hospital de mediana complejidad a una provincia que lo requería con urgencia, en donde el actual hospital se transformará en un cesfam que redoblará la red de atención de salud”.

Humberto Toro,
delegado presidencial regional (s)

● **Inversión**

El nuevo recinto contará con una inversión sobre los \$3900 millones, de los cuales \$1.700 serán destinados al diseño del hospital y \$2.100 a la compra del terreno.

CONO NORTE DE LA PROVINCIA DE ARAUCO

El subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Arauco, Eduardo Ortiz, ahondó en que este hospital "viene a resolver la necesidad clínica y asistencial que se requiere en el cono norte de nuestra Provincia de Arauco. Su énfasis es un enfoque en lo que es neurología, oftalmología y otorrinolaringología, tal cual como en este momento, pero con una profundización de sus especialidades. Además, se espera poder aumentar y potenciar la medicina hiperbárica, agregar atención paliativa, una unidad del sueño que iría en desarrollo con la unidad de neurología".

Respecto al modelo de gestión que contempla el Servicio de Salud Arauco, Ortiz precisó que se va a fortalecer también la atención quirúrgica, sumando horas de anestesiólogo, odontopediatra, cirugía maxilofacial, general, vascular. En cuanto al servicio de hospitalizados, "también se va a aumentar la complejidad de los que ya están presentes, como es médico quirúrgico, adulto-pediátrico, agregando una unidad de tratamientos intermedios, de pensionados y también se va a aumentar la atención de salud domiciliaria", dijo.

DISPERSIÓN GEOGRÁFICA EN PROVINCIA DE ARAUCO

Desde el Servicio de Salud Arauco indicaron que existe una dispersión geográfica cada vez mayor y que el modelo de gestión está focalizado en polos de desarrollo. En ese sentido, está el cono norte liderado por el Hospital de Arauco, el cono central que encabeza Curanilahue y el Hospital de Lebu -que también está en proceso de pasar de baja a mediana complejidad-, y el cono sur que está determinado por el Hospital de Cañete. "Se espera que el fortalecimiento de estos tres hospitales de mediana complejidad pueda ir potenciando especialidades", indicó Eduardo Ortiz.